



SOCIAL, HABITAT, VILLE DE ROANNE, ROANNAIS AGGLOMÉRATION

# L'ASSOCIATION LE MOULIN D'ANGÈLE S'INSTALLE DANS LES LOCAUX D'OPHÉOR

Vendredi 20 septembre, Monsieur le Maire était présent à l'inauguration des nouveaux locaux de l'association Le Moulin d'Angèle, désormais installée au 32 rue du Mayollet dans des locaux d'Ophéor.

Publié le 23 septembre 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils





Cette association accueille dans un lieu sécurisant et adapté, les personnes fragilisées

et leurs familles afin de leur permettre une sociabilisations et une stimulation pour prévenir et/ou retarder la perte d'autonomie. Elle permet également aux aidants de garder un temps de liberté personnelle.

L'action bienveillante de l'association a été saluée par Yves Nicolin, « un immense merci et toutes mes félicitations à Florence Sarir qui est à l'origine de cette association et à tous ceux qui consacrent leur temps et leur énergie auprès des personnes fragilisées. »



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE



